

Artikel vom 06.12.2023

Ehrungen

Weihnachtstfeier der Ortsverbände



Text/Foto Ingrid Srohmayr

Die drei CSU-Ortsverbände Stadtbergen, Leitereshofen und Deuringen haben im Rahmen Ihres Weihnachtssessens im La Romantica verdiente Mitglieder ausgezeichnet. Die Stadtberger CSU-Voritzende Regina Wenzl überreichte Urkunden und Ehrennadeln an (im Bild von links) Thomas Hofmann für 15 Jahre, Regina Wenzl, Gerhard Strohmayer für 40 Jahre, Helga Brunner für 35 Jahre und Peter Schuster für zehn Jahre Treue zur CSU Stadtbergen.